

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Gencar Patroli Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

Aug 5, 2023 - 00:41



Polres Cianjur - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cidaun, Cianjur, Bhabinkamtibmas dari Polsek Cidaun, yaitu Aipda

Ce Musopa Kanit Bimmas dan Aipda Kosid Kanit Patroli, melaksanakan kegiatan patroli someah (sosial, moral, dan spiritual) guna mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli dilakukan dengan gencar di berbagai lokasi strategis yang sering menjadi target kejahatan, termasuk wilayah perumahan, pertokoan, dan jalur-jalur rawan kejahatan di Kecamatan Cidaun. Selama patroli, Bhabinkamtibmas juga berdialogis dengan masyarakat untuk mendengar keluhan, serta memberikan pesan kamtibmas tentang pentingnya berwaspada dan menghindari tindakan yang melanggar hukum.

Aipda Ce Musopa Kanit Bimmas menyatakan, "Kegiatan patroli someah ini merupakan upaya kami dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga. Kami mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dengan melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada aparat kepolisian."

Aipda Kosid Kanit Patroli menambahkan, "Selain itu, kami juga mengingatkan masyarakat untuk selalu mengunci kendaraan dan rumah dengan baik serta menghindari meninggalkan barang berharga di dalam mobil. Hal-hal kecil seperti ini dapat mengurangi risiko tindak kejahatan."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cidaun, AKP Munawir, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam melakukan patroli someah dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cidaun. Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif dan kerjasama dari masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang bebas dari gangguan kamtibmas," ujar AKP Munawir.

Dengan adanya kegiatan patroli someah dan pesan kamtibmas dari Bhabinkamtibmas, diharapkan tingkat kejahatan C3 dapat ditekan, dan masyarakat di Kecamatan Cidaun dapat merasa lebih aman dan nyaman. Kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh pihak menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.